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竹馬会キャラクター

な べ ム シ 君

は ず み

今後の予定

■壱岐 泥んこバレー最終回

６月１～２日（土・日）１日７時３０分頃出発

参加者：釘丸卓也、松前洋平、高橋晃一、佐知重征、

     佐竹博昭、相良卓紀 ６名

※三光から「からあげ大吉」が６回連続出場

■ひまわり畑 施肥作業

６月 ３日（月） ９：００～

※４袋まく予定ですが人数次第では１０分ほどで終わ

ると思います。都合の付く方はご協力ください。

■ひまわり種まき

６月 ９日（日） ９：００～

※老人クラブ、子ども会にも協力してもらいますので、

  竹馬会からも多くの参加をお願いします。

青柳正彦さんが

５月５日の総会

に参加し、その

日に竹馬会に加

入しました。

よろしくお願

いします。

新入会員紹介 事務局の都合で、３

月号、４月号のはず

みを休刊し、３カ月

ぶりの発行となり

ました。これからま

た元のペースで発

行しますので、よろ

しくお願いします。

３月１０日（日）、あいにくの雨模様で

したが、真坂活性化センターで衣川昌利

さん、木下茂さんの話を聞いた後、２人

が中心となって育てたホタルの幼虫を

水路に放流しました。長年続けてきたこ

の取組みも今年で一旦終わる事にする

そうです。

ホタルを放流

５
月
５
日
（
日
）
、
今
年
最

初
の
河
川
敷
の
草
刈
り
を
行

い
ま
し
た
。
今
年
は
天
皇
陛
下

即
位
の
関
係
で
４
月
末
か
ら

５
月
に
か
け
て
十
連
休
と
な

っ
た
た
め
、
み
な
さ
ん
そ
れ
ぞ

れ
予
定
が
あ
っ
た
こ
と
と
思

い
ま
す
が
、
当
日
は
１３
名
の

方
が
参
加
し
て
く
だ
さ
り
、
１

時
間
余
り
で
作
業
を
終
わ
り

ま
し
た
。
次
回
は
７
月
に
国
交

省
の
委
託
作
業
と
し
て
行
う

予
定
で
す
。

河
川
敷
草
刈
り

総 
 

会

草
刈
り
作
業
の
終
わ
っ
た

お
昼
１２
時
か
ら
総
会
を
開
催

し
ま
し
た
。
総
会
に
は
２０
名

の
方
が
出
席
し
て
く
だ
さ
い

ま
し
た
。
事
業
報
告
、
決
算
報

告
の
あ
と
、
今
年
度
の
事
業
計

画
の
１
つ
と
し
て
壱
岐
市
の

泥
ん
こ
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
大
会

が
今
年
度
で
最
終
回
に
な
る

と
い
う
こ
と
で
、
応
援
に
駆
け

付
け
る
こ
と
に
な
り
参
加
者

を
募
集
し
た
と
こ
ろ
６
名
の

方
が
行
く
事
に
な
り
ま
し
た
。

商
工
会
青
年
部
で
泥
田
バ

レ
ー
復
活
の
話
も
あ
る
こ
と

か
ら
、
青
年
部
や
原
口
の
わ
ら

べ
会
に
も
声
を
掛
け
ま
し
た

が
、
両
団
体
の
参
加
は
あ
り
ま

せ
ん
で
し
た
。
竹
馬
会
６
名
で

行
っ
て
き
ま
す
。

イオンモール三光と

佐知自治会合同清掃

５月１１日（土）、年２回

の恒例のイオンモール三光

と佐知自治会の合同の清掃

活動が行われました。自治会

からは４０名を超える多く

の方が参加し、竹馬会からも

沢山の方が参加してくださ

いました。

作業が終わっての帰りに、

からあげの森山の火災の放

送がありビックリしました。

皆さんも火の元には気を付

けましょう!!

桜ともみじの植樹

３月１７日（日）、桜と

もみじの植樹が行われま

した。

今年は３月３日に開通

した中津日田高規格道路

の田口ＩＣ付近に植えま

した。竹馬会からは最も

多い９名が参加しまし

た。

６月５日に桜ともみじ

の会の総会が開催され同

会から竹馬会が表彰され

ることになりました。


